

Bericht der Skiabteilung in der Jubiläumssaison 2005/2006

In der abgelaufenen Saison konnten wir auf 40 Jahre Skiabteilung zurück blicken.

Bei einer kleinen Jubiläumsfeier am 1. April im Gasthaus Negele, zeigte Bartl Kees an Hand einer Power-Point-Präsentation die Leistungen und Erfolge der vergangenen 40 Jahre Skiabteilung auf.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten Edwin Haslach und Martin Kees. Bürgermeister Karl-Heinz Gerbel und SVH Vorsitzender Josef Epple hatten bei ihrer Rede lobende Worte für die Skifahrer bereit.

Nun zur abgelaufenen Saison:

Leistungen und Veranstaltungen:

Liftbetrieb, Loipenpflege, Skibasar, Hallentraining, Schneetraining, Kinder- und Erwachsenenskikurse, Hohenfurcher Kinderskitag, Hohenfurcher Meisterschaften Alpin und Langlauf, Kreiscuprennen.

Die Kinderskikurse konnten wie geplant am Hohenfurcher Skilift durchgeführt werden. Es wurden c. 70 Kinder von unseren Übungsleitern erfolgreich betreut. Bei den Erwachsenenkursen wurden 12 Personen geschult.

Beim Hohenfurcher Kinderskitag waren 80 Kinder am Start und bei den Hohenfurcher Meisterschaften Alpin konnten 52 Starter gezählt werden.

Zum Jubiläum haben wir uns entschieden auch wieder eine Langlaufmeisterschaft durchzuführen.

Es waren immerhin 1 Läufer am Start.

Der Höhepunkt war sicherlich die Durchführung eines Kreiscuprennens in Unterammergau wo 383 Kinder, Schüler und Jugendliche am Start waren. Hier war es natürlich wieder nötig viele Helfer zu organisieren. Es war schön anzuhören, dass einige Experten von den teilnehmenden Vereinen vor einer perfekten Veranstaltung sprachen.

Liftbetrieb:

Am 24.11.05 wurde der Liftbetrieb aufgenommen. Bis zum 02.03.06 waren es noch 60 Skitage am Hohenfurcher Skilift, was wieder einen neuen Rekord bedeutete. Organisation Lift Markus Hefe!

Loipe:

Die Loipe war etwa so oft gespurt wie der Skilift in Betrieb war. Dafür möchten wir uns bei unserem Loipenspurer Bartl Kees bedanken.

Rennergebnisse:

Bei der Kreiscupgesamtwertung konnten folgende Nachwuchsläufer Platzierungen unter den ersten 10 erringen. Mit Lukas Dreitinger und Tobias Schratt konnten erstmal wieder zwei Gesamtsieger gestellt werden. Des weiteren erreichten Dennis Kugelman und Magdalena Gistl 3. Plätze, Tobias Dreitinger und Magdalena Weber 4. Plätze, Martin Kellner und Dominik Kugelman 5. Plätze, Valeska Ruf und Andreas Heger 6. Plätze, Lina Hindelang 8. Platz, Vanessa Stengle und Florian Radler 9. Plätze, Julia Radler 10. Platz.

Tobias Schratt konnte sich drei werdenfelser Meistertitel holen.

Dies war der Titel im Slalom bei den Herren so wie die Jugendtitel im Slalom und Riesenslalom. Des weiteren erreichte er bei DSV-Punkterennen einen 1. zwei 2. und zwei 3. Plätze.

In der Kreiscupmannschaftswertung wurde der 5. Platz von 21 Vereinen erreicht.

[2005 Platz 6].

Bei den Kreismeisterschaften konnten Christine Pönitz einen 1. Platz heraus fahren. Birgit Blauensteiner und Herbert Pönitz 2. Platz, Albert Kees 3. Platz und Stefanie Kees 4. Platz.

Hohenfurcher Meisterin Alpin 2006 wurde Christine Pönitz und Hohenfurcher Meister Herbert Pönitz.

Hohenfurcher Schülermeisterin Magdalena Gistl und

Hohenfurcher Schülermeister Martin Keller.

Hohenfurcher Meisterin Langlauf Christine Pönitz und

Hohenfurcher Meister Martin Kees.

Hohenfurcher Schülermeister Dominik Kugelman.